



IPB University  
— Bogor Indonesia —

# IPB Today

Volume 8 Tahun 2025



## IPB University Sabet Indonesia Top Achievements Awards 2025

IPB University meraih penghargaan Top Achievements Awards 2025 sebagai World Class Indonesian Agricultural University. Penghargaan ini diberikan oleh MetroTV bersama Indonesia Media (IDM) dan Salutee di Grand Studio Metro TV, Jakarta (14/2). Dalam kesempatan yang sama, Rektor IPB University juga meraih penghargaan Excellence Leadership for Global Reputation. “Terima kasih Metro TV yang telah memberikan penghargaan kepada IPB University dalam Top Achievements Awards 2025,” ujar Rektor IPB University saat menerima penghargaan di Grand Studio Metro TV, Jakarta (14/2).

[BACA SELENGKAPNYA](#)

**Penanggung Jawab:** Yatri Indah Kusumastuti **Pimpinan Redaksi:** Siti Nuryati **Redaktur Pelaksana:** Rio Fatahillah CP  
**Editor:** Rizki Maha Putra, Mutiara Laila Qodariyah **Reporter:** Dedeh Hartati, Dimas Ramdhani, Asep Sumantri  
**Fotografer:** Rafli Baskara, M Rifqi Wahyudi **Layout:** M Rifki Ihsan **Alamat Redaksi:** Biro Komunikasi IPB Gedung Andi Hakim Nasoetion, Rektorat Lt. 1, Kampus IPB Dramaga **Telepon:** (0251) 8425635, **Email:** redaksi@apps.ipb.ac.id



## Program Skrining Kesehatan Mental Gratis, Dosen IPB University: Masih Ada Tantangan yang Dihadapi

Pemerintah Indonesia telah meluncurkan program skrining kesehatan jiwa gratis. Menurut Menteri Kesehatan (Menkes) Budi Gunadi Sadikin, program ini bisa diakses oleh seluruh masyarakat Indonesia secara gratis. Psikiater yang juga dosen Fakultas Kedokteran IPB University, dr Riati Sri Hartini, MSc, SpKJ mendukung adanya program ini. Menurutnya, program ini sangat membantu bagi orang-orang dengan keterbatasan akses terutama di sisi finansial.

[BACA SELENGKAPNYA](#)



## Pakar IPB University Jelaskan Cara Makan Telur yang Aman dan Sehat

Telur merupakan sumber protein hewani yang sudah menjadi pangan pokok dan banyak dikonsumsi masyarakat. Apalagi dengan datangnya bulan Ramadan, konsumsinya diprediksi akan meningkat. Namun, sebagian masyarakat cenderung menghindari makan telur karena diyakini akan meningkatkan kolesterol jahat dan risiko penyakit kardiovaskular. Benarkah demikian? Simak penjelasan Pakar IPB University dari Fakultas Peternakan, Dr Zakiah Wulandari berikut ini. “Mengonsumsi kuning telur dapat meningkatkan kolesterol jahat adalah fakta. Pada bagian kuning telur, kandungan kolesterol sebesar lima persen dari total lemak,” ucapnya ketika menjelaskan kepada Humas IPB.

[BACA SELENGKAPNYA](#)

# Para Pakar IPB University Bicara Strategi Hilirisasi Pertanian: Kunci Reindustrialisasi Ekonomi Indonesia

Hilirisasi pertanian menjadi sorotan utama dalam Focus Group Discussion (FGD) yang diselenggarakan Departemen Agribisnis, Fakultas Ekonomi dan Manajemen (FEM) IPB University bekerja sama dengan Asosiasi Agribisnis Indonesia (AAI). Kegiatan ini merupakan rangkaian acara “80 Tahun Prof Bungaran Saragih” yang akan diselenggarakan pada 17 April 2025 nanti. Dalam pembukaan diskusi, Dr Burhanuddin, Ketua Departemen Agribisnis IPB University, menekankan bahwa hilirisasi pertanian merupakan program prioritas pemerintah yang harus diperkuat melalui sinergi antara berbagai pemangku kepentingan.

[BACA SELENGKAPNYA](#)



# Disparitas Harga Solar Subsidi dan Nonsubsidi Picu Penyalahgunaan, Pakar IPB University Beri Dua Rekomendasi

Guru Besar Fakultas Ekonomi dan Manajemen (FEM) IPB University, Prof A Faroby Falatehan mengatakan, perbedaan harga antara bahan bakar minyak (BBM) subsidi dan nonsubsidi di lapangan berpotensi menimbulkan ketidaktepatan dalam penyaluran subsidi. “Yang menjadi masalah pada solar saat ini adalah disparitas/perbedaan harga antara yang subsidi dan nonsubsidi,” ujar Prof Faroby kepada reporter Humas IPB (17/2).

[BACA SELENGKAPNYA](#)